



## AGENDA PAROISSIAL 11 février 2024

**11/02** 10h30 Messe du 6<sup>ème</sup> dimanche du Temps ordinaire

Bar de l'amitié

Collecte La collecte est au profit des Instituts de santé

Lundi

12/02

Mardi 09h00 Messe

13/02 09h30 Adoration

Mercredi 18h00 Messe du mercredi des Cendres

Jeudi 11h00 Adoration et Chapelet

15/02 11h30 Messe

Vendredi 09h00 Messe

16/02

Samedi 18h00 Messe

17/02

Dimanche 10h30 Messe du 1er dimanche du Carême – année B

Gn 9,8-15

Ps 24 (25), 4-5ab, 6-7b...

1P 3, 18 – 22

Mc 1, 12-15

Collectes 03 & 04 février : 384,40 €

Abbé Charles KASONGO-MUTWE –02 /851.69.13

E-mail: mukulu\_2006@yahoo.fr

Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00

Tél. : 02 384 66 08.

- ◆ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
- ◆ Site Web: <http://steannewaterloo.com>
- ◆ La Team à Phil est sur Facebook
- Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

## Agenda

Le 11/02 : Journée internationale des malades

Le 14/02 : 18h00 Mercredi des cendres

Le 18/02 : Foi et Lumière

Le 21/02 : 20h00 Prière Taizé à St François

Pendant le carême : Chemin de croix à 9h30 le vendredi (juste après la messe de 9h00)

## Journée Internationale des malades

**« Il n'est pas bon que l'homme soit seul »  
Soigner le malade en soignant la relation »**

### A l'image de la trinité

« Dès le début, Dieu, qui est amour, a créé l'être humain pour la communion, en inscrivant dans son être la dimension des relations. Ainsi, notre vie, modelée à l'image de la Trinité, est appelée à se réaliser pleinement dans le dynamisme des relations, de l'amitié et de l'amour réciproque. Nous sommes créés pour être ensemble non pour être seuls. »

### Expérience de solitude et d'abandon : perte de sens

Elle se vit encore aujourd'hui dans des contextes variés : pandémie, guerres, vieillesse et maladie.

« Cette triste réalité est avant tout une conséquence de la culture de l'individualisme qui s'est transformée en culture du rejet, dans laquelle « les personnes ne sont plus perçues comme une valeur fondamentale à respecter et à protéger, surtout celles qui sont pauvres ou avec un handicap, si elles « ne servent pas encore » - comme les enfants à naître -,

ou « ne servent plus » - comme les personnes âgées (Enc. Fratelli tutti, n.18). »

« Cet isolement nous fait perdre le sens de l'existence, nous prive de la joie de l'amour et nous fait éprouver un sentiment oppressant de solitude dans tous les passages cruciaux de la vie.

### "Dignité humaine : Appel à s'engager

« Le premier soin dont nous avons besoin dans la maladie est une proximité pleine de compassion et de tendresse. Prendre soin de la personne malade signifie donc avant tout prendre soin de toutes ses relations : avec Dieu, avec les autres – famille, amis, personnel soignant -, avec la création, avec soi-même. Est- ce possible ? Oui, c'est possible et nous sommes tous appelés à nous engager pour que cela devienne réalité. »

Les malades, les fragiles, les pauvres sont au cœur de l'Eglise et doivent aussi être au centre de nos attentions humaines et de nos sollicitudes pastorales. NE L'OUBLIONS PAS ! »

Cette journée est une occasion unique de rappeler combien Jésus et l'Eglise à sa suite, a toujours privilégié la rencontre aimante des plus souffrants, des plus fragilisés. Comme nous le rappelle notre Pape : « Les malades ont besoin de rencontrer des témoins de l'amour préférentiel de Dieu pour eux. Soyez conscients de la grande dignité de votre mission, comme de la responsabilité qu'elle comporte ».

« **Ne pensez jamais que vous êtes un fardeau** », déclare le Pape aux malades. « À vous qui vivez la maladie, qu'elle soit passagère ou chronique, je voudrais dire : n'ayez pas honte de votre désir de proximité et de tendresse ! », écrit-il.

Source : [www.vaticannews.va](http://www.vaticannews.va)

## Instituts de santé

Pour offrir aux malades et aux familles, dans les hôpitaux, cliniques et nombreuses maisons de repos un soutien spirituel et moral et une écoute bienveillante, les responsables de la pastorale de la santé et des visiteurs de malades sollicitent aujourd'hui votre générosité. Nous vous remercions de les aider généreusement dans leurs tâches évangéliques auprès de ceux qui souffrent ou qui sont seuls.